
2023 年度 第 2 回 日本診療放射線技師連盟 理事会 議事録 

 

日時：令和 5 年 7 月 10 日（月）18：30～19:15  

会場：Web 開催  

出席者：副理事長：江田哲男、中上康次、丹羽政美 

    理  事：江藤芳浩、大内幸敏、小黒清、界外忠之、木口雅夫、菊池克彦 

後閑隆之、木暮陽介、園田優、杣澤路子、冨田伸生、中村勝 

中村登紀子、西小野昭人、長谷川雅一、山本英雄 

監  事：田中功 

司会進行：江田哲男  

書 記：谷本恵子 

敬称略 

 

業務報告・周知事項（報告期間：前回理事会～本日）  

1. 活動報告 木暮理事  

2023 年 5 月 17 日（水）宏池会と語る会に出席 

2023 年 6 月 19 日（月）第 4 回ラジエーション議連に出席 

2023 年 6 月 29 日（木）岸田総理大臣と面談 

※ （公社）東京都診療放射線技師会会誌に日本診療放射線技師連盟ニュース掲載依頼 

 

2. 情報システム報告 木暮理事 

‐ 自民党入党のご案内 1023 人（2022 年 1 月 15 日付） 

‐ 日本診療放射線技師連盟ニュースを毎月掲載 

‐ 令和 5 年度第 1 回理事会議事録を掲載 

‐ 会則修正（2023 年 5 月～） 

‐ 役員名簿修正（2023 年 5 月～） 

‐ 会員・決済管理システム導入ならびに連盟 HP との連携 作業中 

 

3. 会計報告 木暮理事 

‐ 連盟会員数は 1082 名（2023 年 7 月 7 日時点） 

2023 年度の年会費納入状況は 95 件、寄付は 10 件 

‐ 連盟残金：736, 232 円（2023 年 7 月 7 日時点） 

 

4. 広島県連盟報告 中上副理事長 

  ‐機会があれば政治、技師会、告示研修の大切さをお話させてもらっている。 



東京都診療放射線技師会総会にてお話させてもらった。 

  ‐自民党広島県連主催で女性支部長研修会が開かれた。 

畦元議員の所属は自由民主党広島県連衆議院比例区第一支部の支部長となっており、

私は第一支部の幹事長という役を頂いている。今回の研修会参加資格は女性のみの

ため女性局長、女性部長に畦元将吾広島事務所を代表しての参加をお願いした。 

‐来月熊本県技師会で話をさせてもらう。技師会と政治の大切さを 30 分の動画として

作成しているので必要であったら共有し、使ってもらえたらと思う。栃木県では技師

会の会誌にも乗せてもらい文章にもしてもらっているので、使って頂きたい。 

 

畦元議員 公務のため欠席 

上田理事 チーム医療推進協議会理事会参加のため欠席 

 

審議事項  

1. 自民党党員入会(党費納入)について 木暮理事 

事務局では自民党党員の状況が把握できない。畦元事務所で把握して領収書等を送って

いる状況である。畦元事務所にもご協力いただきながら各都道府県の党員数をグラフ化

する。理事会や地域連盟支部長にアナウンスし、党員数増員に向けて活性化できればと

思っている。理事の方々からより良い案があればいただきたい。 

 

‐西小野理事より熊本技師会総会での連盟ブースについて話があった。 

‐江田理事 熊本に来られる方で JART の仕事がない方には連盟ブースのお手伝いをお願

いしたい。 

‐丹羽副理事長 党員登録のための QR コードについてご意見があった。 

‐江藤理事 上田理事欠席のため江藤理事よりお話があった。 

 

2. 日本診療放射線技師連盟 web 懇談会 木暮理事 

添付資料参照 

全国で当選された診療放射線技師の資格を持つ国及び地方議会議員の方々（十数名）と

畦元先生、連盟理事監事支部長を介し、初めての web 懇談会を開催したい。日時 7 月

24 日 18：30 からとなっている。理事、監事、支部長等たくさんの方々にご参加いただ

き連盟の基本的なところ、国民の医療福祉と発展を図るといったところについてディス

カッションができればと思っている。今回は自民党だけではなく他の党の議員の先生方

もいらっしゃる、ぜひご参加いただきたい。 

 

‐web 懇談会開催案について承認された。 

 



‐丹羽副理事長 懇談会は連盟支部長までか技師会員など参加しても大丈夫か。 

‐木暮理事 ご紹介であれば参加していただいて大丈夫である。 

 

理事会総括 丹羽副理事長 

理事会総会について総括があった。 

 

以上 


